

Hyundai startet mit Sondermodell ab 31 400 Euro

Ab sofort bis zum 10. Juli 2015, dem offiziellen Startertermin im Handel, kann die Hyundai Tucson Intro Edition bestellt werden. Das Sondermodell lockt mit Preisen ab 31 400 Euro mit einer besonders umfangreichen Ausstattung, bei der die Sicherheit im Vordergrund steht. Zu erkennen ist die Intro Edition an den abgedunkelten Scheiben ab der B-Säule, dem LED-Tagfahrlicht und -Rückleuchten, der Dachreling, den 17-Zoll-Leichtmetallfelgen sowie dem silberfarbenen Unterfahrschutz vorne und hinten.

Die Tucson Intro Edition verfügt über eine aktive Motorhaube. Auch Assistenzsysteme wie Totwinkelwarner, Verkehrszeichenerkennung und der aktive Spurhalteassistent sind mit an Bord. Darüber hinaus verfügt die Intro Edition über eine Bluetooth-Freisprecheinrichtung, Nebenscheinwerfer, Licht- und Regensensor sowie einen automatisch abblendbaren Innenspiegel. Im Innenraum zählen unter anderem ein beheizbares Lederlenkrad, die Klimaautomatik und die Sitzheizung vorn zu den serienmäßigen „Extras“.

Die neue Hyundai Tucson Intro Edition steht in vier Varianten zur Verfügung. Allen gemeinsam ist der geregelte Allradantrieb. Zur Wahl stehen der neue Turbobenziner 1.6l Turbo mit 130 kW / 176 PS ab 31 400 Euro oder der 2.0 CRDi-Diesel mit 100 kW / 136 PS ab 34 500 Euro, beide standardmäßig mit einem Sechs-Gang-Schaltgetriebe ausgerüstet (optional für den Diesel Sechs-Stufen-Automatik ab 36 000 Euro und für den Topbenziner ein Sieben-Gang-DSG ab 33 350 Euro). (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Hyundai Tucson.



Hyundai Tucson.
